
Subject: Wer hier nimmt 1,25mg Fin länger als 1,5 Jahre und kann berichten?
Posted by ardan on Fri, 16 Jan 2009 20:34:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich würde interessieren, wer hier länger als 1,5 Jahre Finasterid mit einer Dosis von 1,25mg
täglich genommen hat, also Proscar (5mg) geviertelt...

Wie war da der Status/Erfolg?

Evtl hat ja jmd sogar von Propecia auf Proscar gewechselt, also auch die Dosis erhöht... (evtl
gabs ja eine bessere Wirkung.. oder gar eine schlechtere)
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